

Hommage à deux grandes figures de l'émigration libanaise

Le Centre d'études et de recherches sur l'émigration libanaise (LERC) a rendu hommage à Antonio Trabulse Kaim, du Mexique, et à Youssef Beydoun, des États-Unis, pour leur travail accompli en faveur des communautés libanaises dans leurs pays. La cérémonie a eu lieu le vendredi 11 décembre 2009 à l'Université Notre Dame de Louaizé, (NDU). Antonio Trabulse Kaim était représenté par l'ambassadeur du Mexique au Liban, Jorge Alvarez, qui a fait l'éloge de cet homme remarquable qui a fondé l'Institut culturel libano-mexicain à Mexico. Quant à Youssef

Beydoun, il a commenté son enfance difficile dans un Liban en guerre, avant d'occuper le poste de député-maire à Dearborn, dans l'État du Michigan. Notons qu'Antonio Trabulsi, originaire de Kfarhouné, et Youssef Beydoun, originaire de Bint-Jbeil – tous deux du Liban-Sud –, sont les quatrième et cinquième à recevoir cette distinction du LERC, après le consul Mohammad Ali Fadlallah du Nigeria, en 2009, Victor Chehade, membre fondateur de l'Association des Libanais en Australie, en 2008, et le chercheur Roberto Khatlab du Brésil, en 2005.



De gauche à droite : le vice-président de la NDU Assaad Eid, l'ambassadeur du Mexique Jorge Alvarez, le président de la NDU le père Walid Moussa, le lauréat Youssef Beydoun, le chargé d'affaires américain Thomas Daughton, le vice-président de la NDU Ameen Rihani et la directrice du LERC Guitta Hourani.